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来て！ 観て！ コミュニケーション！ であいの場 あつまろう！ 

ボランティアグループの元気な活動を観て・聞いて、これからの活動 の参考にする機会

として『ボランティア活動見本市』を開催しました。 

 

日時：平成 2８年９月１０日（土）14：00～16：３０ 

会場：西部地域福祉センター 会議室１・２・３ 

参加者：11 団体計２１名、個人計１９名（コミュニティカレッジ生６名、一般 3 名、個人

ボランティア３名、Ｖ連会員他（スタッフ）７名）、合計４０名 

タイムテーブル：                        会場レイアウト 

１4:１０～１５:０５  

活動 PR タイム 

約５分間で自分たちの活動の PR をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

１５:１５～１６:１０ 

ブース・フリースペースで語り合おう！ 

参加者が席を自由に移動して活動について語り合いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アンケート結果：  アンケート回答者２５名 主なコメントを紹介します。 

「さまざまな活動を知ることができて良かった」という趣旨の回答 （６名） 

・いろんなボランティア活動があることがわかりました。みなさんがんばって何年も活動

している人がいることがわかりました。 

「交流ができて良かった」という趣旨の回答 （５名） 

・普段交流できない方々のお話しをお聞きする機会をありがとうございます。 

・お互いの活動内容が理解出来て良かった。又、実施をお願いします。 

「一般の方・外部の参加者が少ない」という趣旨の回答 （６名） 

・これから何かボランティアを始めたいと思われる一般の方々の出席がもっと多ければ良

かったと思います。 

・一般の方の参加はないのですか。すでにボランティアをしている方たちは他にも活動で

きる余裕はないのでは？ 

その他のご感想・ご意見 （５名） 

・開催の場所を考え直した方が良いのでは。 

・問題を出し合って解決策を検討する場を作ると互いに助かると思います。 

ボランティアフォローアップ講座 

ボランティア活動見本市報告 

 

★フリースペース 

見本市後半は、ボランティア

の諸々について語り合いまし

た。 

★ブース 各団体に机を用意

し、後ろの壁にポスター等を掲

示しました。活動紹介の見本の

展示や作品の販売もあり。 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

明るい社会づくり佐倉 

JR 佐倉駅などでの駅前公

共花壇の花植えをしていま

す。今年も家庭教育講演会を

開催しますのでご参加くださ

い。 

あしたの会 

福祉施設を訪問し、高齢者と

のふれあいや作業の手伝いを

しています。織物やステンシル

など作品を販売し、そのお金を

寄付する活動も行っています。 

草笛＆リーフル「ハッピー◦はっぱ」 

＋高齢者いきいきクラブ「コケコッコ村」 

草笛を体験できます。皆さん

でご参加ください。 

「コケコッコ村」ではおいし

い野菜づくりと販売をしていま

す。 

アパコミごましお会 

臼井駅前のアパマンションで

清掃活動や体操を中心に活動し

ています。最近では隣のマンショ

ンの方も一緒に活動するように

なり輪の広がりを感じています。 

さんぽみち 

王子台５丁目でお茶会やサ

ロン、独居の方の傾聴、町内

会活動を行っています。また、

３ヶ月に一度通信を発行して

います。 

手話サークル｢希望（のぞみ）」 

毎週木曜日、西部地域福祉セ

ンターで手話を通じて聴こえ

ない方との交流や学習会をし

ています。 

手をつなぐ・さくら 

ユーカリが丘の民家を借りて

月に２回「わたしのたまり場」

を開催しています。どなたでも

参加ＯＫです。ぜひ、お寄りく

ださい。 

花と緑の街づくり’２２ 

市民カレッジ生によるグルー

プです。花の苗揃えに苦労してい

ますが“街を明るくきれいに”を

テーマに臼井交差点で花植えを

しています。 

ほっとくらぶ 

八幡台 800 世帯で在宅支

援、子育て支援、送迎サービス

などの有償のボランティア活

動を行っています。会員の高齢

化による会の存続が課題です。 

 

ひの木太鼓 

子ども達と施設やお祭りで

和太鼓演奏をしています。男子

の会員を増やす工夫をし、0 名

だった男子が 4 名になりまし

た。（現在 17 名の臼井小の小

学生中心に活動中） 

【ちょっと一言】 
日々の活動内容をはじめ、活動の

原動力や悩みも聞くことができま

した。だからこそ、もっと多くの方

に集まっていただきたかった！ 
PR 方法が今後の課題と感じまし
た。 


